

REUTERS

Jelang Lebaran Idul Fitri, Polres Dompu Apel Gelas Pasukan Operasi Ketupat Rinjani 2022

Syafruddin Adi - [DOMPU.REUTERS.CO.ID](https://dompu.reuters.co.id)

Apr 23, 2022 - 10:35



Dompu NTB - Jelang beberapa hari terakhir Pelaksanaan ibadah puasa Ramadhan dan pelaksanaan Hari Raya Idul Fitri 1443 H / 2022 M Polres Dompu laksanakan Apel Gelar Pasukan Ops Ketupat 2022, bertempat di Lapangan Kantor Bupati Dompu, Jum'at (22/04/2022). pukul 08.00 wita.

Bertindak selaku Pimpinan Apel Gelar Pasukan Ketupat 2022 yakni Wakil Bupati Dompu Drs. Syahrul Parsan, ST. MT, dalam Apel Gelar pasukan tersebut Wakil Bupati Dompu selaku pimpinan Apel membacakan Sambutan Seragam Kapolri JENDRAL POL Drs.LISTYO SIGIT PRABOWO,M.SI .

Dalam Amanatnya, Kapolri menyampaikan bahwa Polri dengan dukungan dari TNI, Pemerintah Daerah, dan pemangku kepentingan lainnya menyelenggarakan Operasi Ketupat 2022 yang dilaksanakan selama 12 hari mulai tanggal 28 April sampai dengan 9 Mei 2022.

Fokus pengamanan adalah Arus Mudik, tempat wisata, pusat perbelanjaan, terminal, pelabuhan, stasiun KA, dan bandara. Berbagai permasalahan menjelang, pada saat dan pasca Idul Fitri 1443 H /tahun 2022 harus diantisipasi, kita harus bergandengan tangan bersinergi dengan seluruh stakeholder terkait agar umat muslim dapat menjalankan Ibadah Ramadan dengan khushuk dan puncaknya pada perayaan Idul Fitri serta masyarakat yang mudik berjalan lancar, aman dan sehat.

Kelonggaran-kelonggaran yang diberikan oleh pemerintah agar masyarakat dapat merayakan Idul Fitri bersama keluarga harus kita sikapi dengan tetap menjaga agar penyebaran Covid-19 tidak mengalami peningkatan.

Operasi “Ketupat 2022” harus dilaksanakan secara optimal. Perjalanan mudik maupun balik berjalan lancar, aman dan sehat. Kejahatan dan gangguan kamtibmas sekecil apapun harus kita cegah dan antisipasi.

Ketika operasi ini berhasil, masyarakat dapat melaksanakan aktivitas ibadah Idul Fitri 1443 H/tahun 2022 dengan aman dan sehat, baik dari gangguan kamtibmas maupun dari bahaya Covid-19.

Untuk itu, laksanakan operasi ini dengan penuh rasa tanggung jawab dengan dukungan penuh masyarakat.

“Sebelum mengakhiri amanat ini, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada seluruh personel TNI-Polri, Pemerintah Daerah, dan pemangku kepentingan lainnya yang terlibat dalam pelaksanaan Operasi “Ketupat 2022” sehingga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat dapat senantiasa terjaga serta arus mudik maupun balik berjalan lancar. Semoga pengabdian tugas yang kita laksanakan dengan penuh keikhlasan ini, akan menjadi ladang amal ibadah di hadapan Tuhan Yang Maha Esa,” ujarnya.

“Pada kesempatan ini, kepada umat Islam saya mengucapkan “Selamat Menjalankan Ibadah Puasa Ramadhan dan Merayakan Idul Fitri 1443 H/2022,” ucapnya.

Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat 2022 kali ini mengangkat tema ” Wujud Sinergi Polri Dengan Instansi Terkait Untuk Menjamin Masyarakat Aman Dan Sehat Dalam Perayaan Idul Fitri 1443 Hijriah ” di wilayah hukum Polres Dompu.

Hadir dalam kegiatan Apel Gelar Pasukan yakni para Forkopimda, Kabag, Kasat, Kapolsek dan Perwira staf Polres Dompu untuk peserta Apel Gelar Pasukan yakni personil Kodim 1614 Dompu, Brimob Kompi II Yon C Polda NTB, Staf

gabungan Polres Dompu, Satuan Samapta, Satuan Lalu Lintas, Gabungan Sat IK, Reskrim dan Sat Narkoba, Satuan Pol PP, dan satu regu Dishub, BPBD, Sat Pol PP dan Dinas Kesehatan Kabupaten Dompu. (Adbravo